

JOURNEE DE SERVICE pour l'association APAJH

Le 14 Novembre 2019, nous avons commencé à 8h30 pour servir tous les salariés et invités de l'association APAJH (Association De Placement et D'Aide Aux Jeunes Handicapés) à l'occasion d'un colloque. Le traiteur qui avait préparé nous a expliqué ce qu'il attendait de nous : dresser les tables à disposition, servir les personnes avec le sourire et la politesse et tout ranger correctement.

Nous avons repris le chemin du cinéma Pathé avec toute la classe de CAP pour faire le service du midi de 11h à 14h. Au menu, variétés de crudités, des sandwiches multicolores avec des garnitures différentes, des verrines aux saveurs exotiques, des tubes de soupe gaspacho et une pyramide de fromages ainsi que beaucoup de gâteaux. « Ça donnait envie de manger !! mais on n'a même pas pu goûter ! » regrettent certains élèves avec le sourire car nous avons aimé le service, les échanges avec les personnes.

En conclusion, même si nous avons été surpris par le grand nombre de personnes (environ 150) et par la variété des aliments (fromages que les élèves ne connaissaient pas), ce fut une bonne expérience en lien avec notre formation de CAP APR (Agent Polyvalent de Restauration)

Les élèves ULIS du lycée Joseph Roussel

